

Communiqué de presse

Rassemblement en catéchèse « OSER LA JOIE »

Samedi 21 septembre à Pully, de 10h à 16h, plus de 150 jeunes âgés de 11 à 13 ans ont pu « OSER LA JOIE » à l'occasion d'un grand rassemblement en catéchèse organisé par le Service de Catéchèse et Catéchuménat de l'Eglise catholique dans le canton de Vaud (ECVD). Ces jeunes, provenant de 9 Unités pastorales de l'ECVD, ont eu l'occasion de vivre une journée riche en émotions et en découvertes grâce aux 9 ateliers variés proposés, dispensés sur 4 lieux.

La journée a démarré par un temps de jeu pour faire connaissance entre les jeunes venus des différentes paroisses du canton, et créer des liens d'amitié qui seront renforcés tout au long de l'année.

Le matin, les jeunes ont été répartis en petits groupes, chapeautés par des animatrices et animateurs en catéchèse dans 9 ateliers. Grâce à la présence de témoins qui ont animé des activités, ces derniers ont notamment pu faire du théâtre, créer des compositions florales, découvrir le métier de sapeur-pompier ainsi que leur caserne, découvrir les différents langages de l'amitié, jouer à des jeux de société, au foot ou au basket ou encore faire de la peinture et de la pâtisserie.

L'après-midi, la place a été faite aux chants, à la prière et au jeu biblique participatif dans une ambiance festive. La journée s'est terminée par la messe, présidée par l'abbé Flavio Gritti. Le groupe de musique de St-Prex GJCabana était aussi au rendez-vous et a conduit toute la journée dans la louange et la présence de Dieu.

L'expérience de la joie n'était pas le seul but de ce temps de partage et de convivialité. L'une des visées de cette journée était aussi de permettre aux jeunes participants et participantes de faire connaissance avant le démarrage effectif de la catéchèse au sein des différentes Unités pastorales, entre la fin septembre et le début du mois d'octobre. Ainsi, il a été possible de créer des liens d'amitié qui seront renforcés durant l'année.

Les temps forts de cette journée ont permis à toutes et tous de rechercher des sources de joie afin de pouvoir être, à leur tour, des graines de bonheur pour autrui. La journée, emplie de belles émotions et de rires, a permis aux jeunes présents de s'amuser tout en expérimentant le plaisir d'être des porteurs de joie.

Service communication de l'Eglise catholique dans le canton de Vaud

Lausanne, le 24 septembre 2024

Renseignements complémentaires :

Karine Alva Bernal, Formatrice en catéchèse et catéchuménat, 076 451 74 26, karine.alvabernal@cath-vd.ch